



Las chicas de Apóstoles Maxi Voley sellaron su retiro con un decoroso cuarto puesto de local, correspondiente a la 5ta. Fecha del Campeonato Misionero de Maxi Voley, desde el municipio y a través de la Dirección de Deportes fueron reconocidas con distinciones por su trayectoria

Lágrimas de emoción y de satisfacción por haber dejado una huella en el vóley representando a Apóstoles en torneos locales, provinciales y regionales, les merecieron el reconocimiento de todos. □

Las chicas dejaron el alma en cada partido y decidieron despedirse ante su público. Fue en el marco de la quinta fecha del torneo de Maxi Voley Femenino que se disputó en el polideportivo de la Expo Yerba de Apóstoles, ante equipos de Posadas, Ituzaingó, Jardín América y Oberá.

Las representantes apostoleñas terminaron en cuarto lugar tras caer en el partido por el tercer lugar ante Urquiza de Posadas por 2 a 0 con parciales 25-22 y 25-19

El título quedó en manos de Atalanta de Obera que superó en el partido final a Capri de Posadas por 2 a 0 con parciales 25-16 y 25-23

Allí estuvieron las chicas con su talento y pasión de siempre: Alicia Crippa, Liliana Andrujovich, Lali Chaikoski, Nancy Chaikoski, Verónica Sandoval, Mónica Viñuk, Judith Saleha y María Galli.

Recibieron una mención especial por parte del Intendente Mario Viale y después festejaron con el equipo que se consagró primera.

Hasta esta fecha, las apostoleñas marchaban segundas, pero decidieron bajarse y se despidieron definitivamente de los torneos después de 20 años. Liliana Andrujovich dijo “en este equipo son veinte años y dijimos que era hora de despedirnos, por lo que elegimos hacerlo aquí en Apóstoles.” La jugadora recordó los comienzos “allá por 1995 jugando los locales y luego los torneos de la Fiesta de la Yerba Mate, nos metimos en las ligas provinciales donde nos fue muy bien. Después jugamos tres años en la liga chaqueña, siempre entre los primeros cinco puestos, entre 21 equipos, más tarde jugamos dos años en la liga correntina. Recorrimos todos el nordeste jugando al vóley.”

En tren de recordar a otras jugadoras que pasaron por el equipo, recordó a María Eugenia Safrán, Liliana Stein, y muchas más. Dijo que el equipo fue la base del Colegio San Josafat en la primaria y La Inmaculada y Comercio N° 3 en secundaria, recordó el aporte de los profesores Mingo Ojeda y Omar Escalada. Andrujovich realizó “un agradecimiento muy especial a las familias que nos apoyó y siempre se bancó cada vez que nos íbamos. A René De Souza, que fue nuestro sponsors.” Liliana contó que “hace dos meses tomamos esta decisión.”



